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Verbale della seduta del 02lIll20l2

Y erbalizzante Istr.re Amm.vo tr'.Mercurio

L'anno duemiladodici, il giomo due del mese di Novembre in Palermo, nella Sala
Consiliare della sede Circoscrizionale sita in Viale della Regione Siciliana no 95, si è
riunito in seduta pubblica, il Consiglio Circoscrizionale convocato dal Presidente con
awiso n.1222 del 2611012012, ai sensi delle vigenti noffne di legge statutarie e

regolamentari, per procedere alla traLfazione degli argomenti iscritti all'O.d.G.
Alle ore 09'50 il Vice Presidente Antonino Abbateo in qualità di presidente,
assistito dall'Esperto Amministrativo A.M.Guddo, in qualità di segretario, dispone
I'appello al termine del quale risultano presenti i seguenti Consiglieri :

Abbate, Abbonato, Buccolao Buscemi, Ciprìo Lepre, Potenza, Reina, Ruggiero e

Schiera.
Il Vice Presidente Abbate costatata la presenza del numero legale dichiara aperta
la seduta e nomina come scrutatori i Consiglieri : Lepre, Ruggiero e Buccola.
Successivamente I1 Vice Presidente Abbate comunica che alcuni ciuadini della IV
Circoscrizione gli hanno chiesto di effettuare un sopralluogo nel sottopasso di Viale
Regione Siciliana aII'alfezza del negozio "La golosiîa" , in quanto questo si trova in
una situazione di estremo degrado e di abbandono specificandone e lamentandosene
della pericolosità nell' utilizzarlo .

Cons.Abbonato Concorda con il Vice Presidente nell'effeffuare i sopralluoghi nei
vari sottopassi della Circoscrizione e a tal proposito chiede di sospendere la seduta
per almeno cinque minuti per permettere ai vari Consiglieri di potere concordare le
modalità organizzative nell'eseguire questi controlli, stabilendo così anche la
partecipazione o meno di una squadra collaborata da tecnici.
Vice Presidente Abbate Condivide e concede la sospensione della seduta.
Alle ore 10,10 il Vice Presidente Abbate riapre la seduta ed assistito dall'Esperto
Amministrativo A.M.Guddo, in qualità di segretario,dispone l'appello al termine del
quale risultano presenti i seguenti Consiglieri:
Abbateo Abbonato, Buccolao Buscemi, Ciprì, Di Vincenti, Fazioo Lepre, Potenza,
Reina, Ru ggieroo Schiera, T uzzolino.



Vice Presidente Abbate Prende la parola per spiegare ai Consiglieri arrivati alle ore
10'10 quale sia stato I'argomento trattato oggi durante la seduta specificando infatti
che è stato programmato un sopralluogo nel sottopasso di V.le Regione Siciliana per
mercoledì 7 novembre per effettuare loro stessi la pulizia del sottopasso.

Ore 10020 entra il Consigliere Mancuso.
Cons. Tuzzolino Rende noto ai colleghi che oggi sul Giornale di Sicilia ha letto
I'articolo riguardante f intelista effettuata alI'Assessore alle Attività, in cui egli
esprime I'intenzione di effettuare molti interventi, in occasione delle festività
natalizie.
Infatti è sua intenzione collocare alberi di Natali, addobbi, luminarie ed organizzare
spettacoli , oltre che nel Centro Cittadino anche in altra Circoscrizioni.
Ed a questo proposito egli vorrebbe conoscere maggiori dettagli in modo tale da

concordarli anticipatamente.
La situazione dei sottopassi si rende conto che è arrivata ad un punto di saturazione,
infatti quasi tutti i sottopassi della città sono indecenti;sono stracolmi di immondizia,
escrementi e siringhe etc..etc..
Riconosce che l'Amministrazione Comunale non ha i mezzi per ottemperare alla
pulizia dei sottopassaggi ( vedi questione GESIP ), ma il cittadino ha bisogno di avere

delle risposte . Quindi egli è il primo sostenitore nel svolgere personalmente con gli
altri colleghi la pulizia del sottopasso di V.1e Regione , per portare avanti una forma
di protesta.
Vice Presidente Abbate Chiede ai Capigruppo il consenso

Cons. Reina Secondo il suo parere questo intervento di protesta deve essere

concordato meglio e soprattutto stabilito con il Presidente Moncada cercando di
avere anche un impatto mediatico.
Successivamente prende I'occasione per richiedere una pattuglia di Vigili Urbani in
Corso Calatafimi angolo V.le Regione Siciliana.
Cons. Buscemi Fa notare che in Via Baida angolo Via Conca D'Oro nel quartiere

Boccadifalco vi si posteggiano nelle carceggrate laterali moltissime automobili, le
quali non consento il transito dei pedoni.
In quella zoîa infaui vi sono dei bambini e degli anziani che hanno gravi handicap.
Chiede di poter fare intervenire i VV.UU. per cercare di risolvere la problemattca alla
radice.
Cons. Di Vincenti Fa notare che in merito aIIa pulizia di protesta, che dovranno
svolgere mercoledì, avranno bisogno di attrezzature idonee.



Cons. Mancuso Ha intenzione di chiedere al Presidente se ha notizie per la richiesta
di intervento per il diserbo in quanto le loro richieste sono rimaste inevase e di
conseguenzale strade sono piene di erbacce.

Cons. Abbonato Chiede di far intervenire I'AMIA anche perché egli ha provato a

mettersi in contatto con I'azienda ma senza alcun risultato. A questo punto cerca di
capire quale funzionario dell'AMIA sia preposto a comunicare con loro.
Vice Presidente Abbate Racconta che proprio in questi giorni nel rione dei
Cappucini ha visto una squadra di pulizia in più ed egli ha chiesto delucidazioni.
A questo proposito gli è stato spiegato che la loro squadra si occupa della zona Zisa
da anni ma non della pulizia del Corso Calatafimi.
Propone, per martedì mattina, di aprire la seduta di Consiglio alle ore 8'00 e di andare
ad effettuare i sopralluoghi e così per recarsi all'AMIA a cercare di capire perché si
fanno solo e sempre le stesse zone.
Cons. Di Vincenti Informa che è venuto a conoscenza dell'esistenza di un numero
verde preposto a ricevere le comunicaziont dei vari disservizi da parte appunto dei
Consiglieri di tutte le Circoscrizioni delia città.
Cons. Lepre Risponde che gli stesso ha composto più volte questo numero verde, ma
purtroppo non ha mai avuto alcuna risposta.
Vice Presidente Abbate Propone di recarsi ad effeffuare il sopralluogo nei sottopassi
di Viale Regione Siciliana che appartengono alla IV Circoscrizione .

E, quindi chiude la seduta alle ore 10'40.
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